

# nachschau

## Elf der Wissenschaft (1)



Professur für Binn-  
reimagement an  
Humboldt-Universi

**Claudia Kemfert** (37), Volkswirtin, hat eine Professur an der Humboldt-Universität in Berlin und untersucht, wie sich umwelt- und energiepolitische Entscheidungen umweltökonomisch auswirken. Neben ihrer Professur leitet sie die Abteilung Energie, Verkehr und Umwelt am Deutschen Institut für Wirtschaftsforschung.

Im Jahre 2006 hat die Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG), die Helmholtz und die Leibniz Gesellschaft elf Spitzenforscher aus unterschiedlichen Disziplinen als „Elf der Wissenschaft“ im Fußballjahr ausgezeichnet.

Im Jahr der Fußballweltmeisterschaft in Deutschland hat man elf Spitzen- Nachwuchsforscher aus unterschiedlichen Disziplinen als „unsere Elf der Spitzenforschung“ ausgezeichnet.

Der besondere Clou: wir alle bekamen ein Fußballtrikot mit einer Nummer und unseren Namen geschenkt, die wir zur Pressekonferenz tragen sollten. Die Pressekonferenz selbst fand in der Fußballarena auf Schalke statt, wo sich leider nur wenige Journalisten hingefunden haben. Dennoch hat die WELT unsere Köpfe auf aktive Fußballer montiert: ich war die Nummer 10, also der Spielmacher – somit eine doppelte Auszeichnung!

# nachschau

## Elf der Wissenschaft (2)

